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平成２９年第 2 回 3 ⽉定例会（3 ⽉ 9 ⽇･10 ⽇･13 ⽇） 
【代表質問】 
会派・質問議員 質  問  事  項 

⽇本共産党 
橋本 まり⼦ 

１ 市⺠の命と暮らしを守る市政運営の基本姿勢について 
２ 若者が京丹後に戻り、誰もが安⼼して働き、暮らせる雇⽤と働き⽅の改⾰を 
３ ⼦育て環境⽇本⼀の政策の充実を 
４ ⼀旦⽴ち⽌まった政策。市⺠本位の判断を市⺠は待っている 

創明 
浜岡 ⼤⼆郎 

１ ⼈⼝減少対策について 
２ 本庁舎整備の⽅向性について 

丹政会 
池⽥ 惠⼀ 

１ ２９年度予算について 
２ ⼈⼝減少をどう⽌めるのか 

政友会 
由利 敏雄 

１ ⾒えない市⻑の政治姿勢について 
２ 本庁舎整備問題など事業の⾒直しについて 
３ ⼦育て環境⽇本⼀を⽬指すための総合的な施策について 

新星会 
⾦⽥ 琮仁 

１ 平成２９年度予算から、市⻑の政治姿勢を問う 
２ 市役所本庁舎整備事業から、市⻑の政治姿勢を問う 
３ ⽣活に密着した、⾝近な課題への取り組みについて 

 
【⼀般質問】 
会派・質問議員 質  問  事  項 

丹政会 
東⽥ 真希 

１ 市⺠協働による持続可能な地域づくりのために 
２ ⼦育て環境⽇本⼀を⽬指すために 

丹政会 
中野 勝友 

１ 廃校利⽤の状態と今後の計画はあるのか 
２ スポーツ振興、スポーツ観光とは 
３ ⾏⽅不明者の捜索活動について 

清和会 
⾏待  実 

１ 野村克也⽒「眠る三冠王の寄贈品」等の扱い 
２ 荒廃する森林の整備促進を 
３ 地域⾃治の強化と弱体化 
４ 合併して１３年、「総合福祉会館」の創設を 

 



 

 

会派・質問議員 質  問  事  項 

創明 
吉岡 豊和 

１ 京都府との連携強化について 
２ Ｕターン希望者への⽀援について 
３ エコエネルギーセンターの今後の運営について 
４ 気象警報発令時の休園・休校決定の判断について 

新星会 
平井 邦⽣ 

１ 市⺠と⾏政の協働について 
２ 京丹後市の活性化について 

政友会 
⽔野 孝典 

１ ⼦どもの幸せについて 
２ 市役所の働き⽅改⾰について 

⽇本共産党 
⽥中 邦⽣ 

１ 原発ゼロ・再稼働ストップ 
２ 農村に住み続けることができる京丹後市農政を 
３ 多様性のある住宅リフォーム助成制度を 

⽇本共産党 
松本 直⼰ 

１ 市⺠局の拡充強化で住み続けられる地域づくりを 
２ 地域の⾼齢化⽀援について 

⽇本共産党 
平林 智江美 

１ ⼤雪の被害と除雪体制について 
２ ⼦育て世代への応援と⼦どもの貧困対策を 
３ 保育所統合で⼦どもの発達が保障できるか 

松本 聖司 

１ 市政運営について 
２ 教育課題について 
３ 住宅政策について 
４ ⼦育て⽀援について 

 
平成２９年第３回６⽉定例会（6 ⽉ 15 ⽇･16 ⽇･19 ⽇） 
【⼀般質問】 
会派・質問議員 質  問  事  項 

清和会 
⾕⼝ 雅昭 

１ 市職員採⽤試験に⾼校⽣枠を 
２ 市⺠局の充実について 

創明 
浜岡 ⼤⼆郎 

１ 市⺠の⾃⽴、創業、起業を⽀援する、⼀件あたり 300 万円〜500 万円の給
付⾦制度を創設する考えはないか 

新星会 
櫻井 祐策 

１ 海岸漂着物対策について 
２ 京丹後市の今後の教育について 

新星会 
中野 正五 

１ ⼈⼝減対策 
２ 少⼦化対策 

新星会 
⾦⽥ 琮仁 

１ ＡＩ（⼈⼯知能）に対応する教育について 
２ 丹後王国を拠点とした⾃動運転サービス実証実験について 
３ 社会福祉会館について 

政友会 
平井 邦⽣ 

１ 市の発展について市⻑の考えは？実感のある市⻑の動きについて 
２ 市⺠の暮らしと地域のかかわりについて 



 

 

会派・質問議員 質  問  事  項 

政友会 
和⽥ 正幸 

１ 今こそ学校給⾷を農家から 
２ 京丹後市の観光・海岸ゴミについて 
３ 最終処分場について 

政友会 
藤⽥  太 

１ 織物振興施策等について 
２ 公職選挙等について 

政友会 
由利 敏雄 

１ これでいいのか「フラット座談会」 
２ 教育に対する市⻑の姿勢を問う 
３ 積雪時の登下校の安全確保を 

政友会 
⽔野 孝典 

１ 市政改⾰について 

２ 教育改⾰について 

⽇本共産党 
⽥中 邦⽣ 

１ 核兵器廃絶の歴史的な年に 
２ 若者の雇⽤の確保・育成 
３ ⾼校再編・統合計画の撤回を 
４ 種⼦法廃⽌と京丹後の農業 

⽇本共産党 
橋本 まり⼦ 

１ 国⺠健康保険が都道府県化される。⾼すぎる国保税値下げの実現を 
２ 介護福祉職場の⼈材確保と処遇の充実について 
３ 教職員の働き⽅改善の具体策を 

⽇本共産党 
松本 直⼰ 

１ 「⼩規模多機能⾃治」組織作りの調査・研究進捗状況 
２ Ｕターン者増の取り組みに京丹後市夢まち創り⼤学のプログラム活⽤ 
３ 「美⾷観光」地元⾷材の⽣産、流通、活⽤の仕組みづくり 

⽇本共産党 
平林 智江美 

１ 過疎地から撤退する郵便局への⾏政の対応は 
２ 地域包括⽀援センターの再編について 
３ 払いたくても払えない滞納問題について 

丹政会 
中野 勝友 

１ ⼩規模多機能⾃治をどう進めるのか 
２ 地域包括医療ケアの推進について 
３ 今後の社会資本整備に対する考えは 

丹政会 
東⽥ 真希 

１ 給⾷における地元⾷材活⽤と⾷⽂化の伝承について 

丹政会 
⾕津 伸幸 

１ 安⼼・安全のインフラ整備の促進 
２ シティプロモーションによるまちづくり 

丹政会 
池⽥ 惠⼀ 

１ なぜ改善されない教職員の勤務時間 
２ 世界ジオパークの再認定は 
３ 総合戦略の⾒通しは 

松本 聖司 
１ 農業振興について 
２ スポーツ推進について 
３ 地震対策について 

 



 

 

平成２９年第４回９⽉定例会（9 ⽉ 11 ⽇･12 ⽇・13 ⽇） 
【⼀般質問】 
会派・質問議員 質  問  事  項 

創明 
浜岡 ⼤⼆郎 

１ ⼈⼝減少対策を問う 
２ 来年度予算について 

創明 
吉岡 豊和 

１ エコネルギーセンターのこれまでと今後の対応は 
２ 墓地、埋葬等について 

新星会 
櫻井 祐策 

１ 地域防災の現状と課題は 
２ 市⺠とともに応援される消防組織であるためには 

新星会 
⾦⽥ 琮仁 

１ 京丹後のまちづくり、合併特例債活⽤期限が迫る今こそ、インフラ整備の視点

から 
２ 市の除雪⾏政について 

政友会 
⽔野 孝典 １ 図書館のリニューアルについて 

政友会 
平井 邦⽣ 

１ 地域課題の解決と地域の活性化について 
２ 除雪対策について 
３ エネルギーの使い⽅、エコについて 

政友会 
由利 敏雄 

１ １１⽉８⽇のフラット座談会の真意を問う 
２ 教職員の⻑時間勤務の改善策を 
３ ⾏政と地域を挙げて⼦どもの教育に責任を持つべきでは 

政友会 
和⽥ 正幸 

１ 有害⿃獣の捕獲個体処理について 
２ 学校給⾷⽶を農家から購⼊するとなぜ損をするのか 
３ 北近畿の住みよさランキングについて 

⽇本共産党 
⽥中 邦⽣ 

１ ⽶軍基地の不安解消を 
２ 農林漁業の振興策を 
３ 農福連携のまちづくりを 
４ すぐに取り組む市⻑公約どこまでやるのか（来年度予算化に向けて） 

⽇本共産党 
橋本 まり⼦ 

１ どうなる久美浜⾼校。まちづくりの視点で、地元や市⺠の声、思いをくんだ府⽴
⾼校再編を 

２ 箱⽯浜ユウスゲの植⽣保護を急げ 
３ 原発核のゴミ処理施設の受け⼊れはきっぱりＮｏを 

⽇本共産党 
松本 直⼰ 

１ 「⽂化芸術振興基本法」の⼀部改正に伴う市の対応について 
２ 芸術⽂化の予算について 
３ 京都府丹後⽂化会館について 

⽇本共産党 
平林 智江美 

１ 異常気象で何が起きるかわからない現在、⾼齢者等の避難誘導について 
２ 国保制度について 
３ 就学援助の⼊学準備⾦の前だおし⽀給を 
４ エコエネルギーセンターの今後について 



 

 

会派・質問議員 質  問  事  項 
丹政会 

中野 勝友 
１ ⼭陰近畿⾃動⾞道の推進について 
２ 少⼦⾼齢化に伴う労働⼈⼝減少への対応と計画はあるか 

丹政会 
東⽥ 真希 

１ エコエネルギーセンター閉鎖により市の⽬指す循環型社会はどうなるのか 
２ 京丹後市を担う「ひとづくり」について 

丹政会 
池⽥ 惠⼀ 

１ 市⻑のマニフェストについて 
２ エコエネルギーセンターの総括はできているのか 
３ 移住定住・空き家改修⽀援事業補助⾦の効果は 
４ こうりゅう保育所の無償譲渡は適切だったのか 

清和会 
⾏待   実 

１ ⽂化財は観光・まちづくりに活かされているのか 
２ ⽵野川等の河川環境整備（浚渫・草刈・⽴⽊） 
３ 北朝鮮の弾道ミサイルの脅威に、市は 

松本 聖司 
１ 合併⾃治体として⾃⽴は可能か 
２ ⾃転⾞の活⽤推進について 

 
平成２９年第５回１２⽉定例会（12 ⽉ 8 ⽇･11 ⽇･12 ⽇） 
【⼀般質問】 
会派・質問議員 質  問  事  項 

新星会 
櫻井 祐策 

１ 安⼼安全なまちづくりのために 
２ 教育・⽂化的な観点から開かれた図書館の重要性について 
３ 公⽤⾞の取り扱いについて 

新星会 
中野 正五 

１ 区⻑制度 
２ 京丹後市での雇⽤問題 

新星会 
⾦⽥ 琮仁 

１ 市道には舗装の修繕をしなければならないところがたくさんある 
２ 市役所の本庁舎整備事業について 

政友会 
平井 邦⽣ 

１ 観光振興について 
２ 徴収業務、⽀払業務について 
３ 環境、エネルギーについて 

政友会 
藤⽥  太 

１ 府道５３号網野・岩滝線（外村⼯区）について 
２ 丹後ちりめん創業３００年事業について 

政友会 
由利 敏雄 

１ ⼦育て環境⽇本⼀の施策について 
２ 図書館の整備について 

政友会 
⽔野 孝典 

１ 「リセット京丹後」について 
２ 本市のグランドデザインについて 

政友会 
和⽥ 正幸 

１ 台⾵１８号災害について 
２ 学校給⾷について 

 



 

 

会派・質問議員 質  問  事  項 

⽇本共産党 
⽥中 邦⽣ 

１ 課題解決と地域経済の振興を 
２ ⿃獣害対策の強化を 
３ 臨時・⾮常勤職員の処遇改善を 

⽇本共産党 
橋本 まり⼦ 

１ 障害者福祉関係の切実な要望の実現に向けて 
２ ⼦育て⽇本⼀の町。その具現化は！ 

⽇本共産党 
松本 直⼰ 

１ 災害対策の強化 
２ 市⺠局の機能強化 
３ 保育環境の整備 
４ 芸術⽂化・スポーツ振興 

⽇本共産党 
平林 智江美 

１ 就学援助制度の充実を 
２ ⾼校までの医療費助成制度を現物⽀給にすべき 
３ ⽶軍問題について 
４ 国保制度の広域化について 

丹政会 
東⽥ 真希 

１ ⼦育て環境⽇本⼀をどう⽬指していくのか 

丹政会 
中野 勝友 

１ ⼩規模多機能⾃治の現状は 
２ 地域包括ケアとコミュニティ 
３ 起業・創業⽀援で美⾷観光の町づくり 

丹政会 
⾕津 伸幸 

１ 誰もが安⼼して暮らせるまちづくりを 
２ 危険な特定空家等への対応について 

丹政会 
 池⽥ 惠⼀ 

１ ３０年度の予算編成の⽬⽟は 
２ 庁舎整備はどうする 
３ 台⾵１８号による避難勧告は適切になされたか 
４ 漁業振興は充分か 

清和会 
⾕⼝ 雅昭 

１ 予算の編成⽅針について 
２ 地域間連携による住⺠主体のまちづくりについて 
３ 今後における移住促進の課題は何か 

創明 
吉岡 豊和 

１ ⾵⽔災害時の対応について 
２ 市が⽬指す⼩規模多機能⾃治とは 

松本 聖司 １ 台⾵災害等の減災・防災について 

 


